



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84704273</b>
Prix	<b>1 075 000 €</b>

Callas

Maison à vendre (83830)



Exclusivite - situé à seulement 10min à pied du village de callas, cette belle villa vous offre le calme et luxe avec une vue fantastique."la colette" vous offre une villa d'environ 180m<sup>2</sup> avec: hall entré, grand séjour avec cheminé, belle cuisine et Véranda, 2 chambres avec salle de douche. À l'étage vous trouvez la suite parentale avec dressing et balcon, une grande terrasse et une quatrième chambre avec salle de douche. Terrasse couverte, buanderie et multiple stockages. Une maison d'ami ou gardien de 52m<sup>2</sup> avec parkings. Très beau jardin provençal de 7000m<sup>2</sup> avec 125 vieux oliviers, une ...

*Sole agent - located at only 10 minutes walk from the charming village of callas, this beautiful villa offers you peace and luxury with a fantastic view. "la colette" offers you a villa of approximately 180m<sup>2</sup> with: entrance hall, large living room with fireplace, beautiful kitchen and veranda, 2 bedrooms with shower room. Upstairs you find the master suite with dressing room and private terrace, and a fourth bedroom with shower room. Covered terrace, laundry room and multiple storage areas. A 52m<sup>2</sup> guest or caretaker's house with parking spaces. Very beautiful provençal garden of 7000m<sup>2</sup> with ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

